

ПЕРЕДОВАЯ

Бокерия Е.Л.Перинатальная кардиология: настоящее и будущее.
Часть I: врожденные пороки сердца

ОБЗОРЫ ЛИТЕРАТУРЫ

Сальков В.Н., Худоерков Р.М.

Детский церебральный паралич как следствие пренатального дисонтогенеза головного мозга

Скрипченко Е.Ю., Железникова Г.Ф., Скрипченко Н.В., Алексеева Л.А., Суровцева А.В.
Анти-NMDAR аутоиммунный энцефалит у детей и вирус простого герпеса 1-го типа**Рыков М.Ю., Сенжапова Э.Р.**

Остеосаркома – на пути к персонализированной терапии. Часть II: персонализированная терапия будущего

Скидан И.Н., Гуляев А.Е., Бельмер С.В.

Пребиотические компоненты грудного молока и возможность повторения их эффектов в формулах детского питания

ОРИГИНАЛЬНЫЕ СТАТЬИ

Масленникова И.Н., Бокерия Е.Л., Казанцева И.А., Иванец Т.Ю., Дегтярев Д.Н.

Диагностическое значение определения уровня натриуретического пептида при сердечной недостаточности у новорожденных детей

Агарков Н.М., Кича Д.И., Блинков Ю.Ю., Анцупов В.Н., Проценко Р.В., Луценко И.В., Пшибайлова А.В.
Информативность анте- и интранатальных факторов риска развития бронхолегочной дисплазии у недоношенных новорожденных**Доброванов А.Е., Кралинский К., Молчан Я., Ковальчук В.П.**

Актуальность ультразвукового неонатального скрининга органов мочевыделительной системы

Застрожина А.К., Захарова И.Н., Сычев Д.А., Гришина Е.А., Рыжикова К.А.

Ассоциация полиморфизма 6986A>G гена CYP3A5 с эффективностью противовоспалительной терапии у детей с бронхиальной астмой

КЛИНИЧЕСКИЕ СЛУЧАИ

Захарова Н.И., Янин В.А., Крикунова В.Л., Хлебушкина В.М., Гаврилова О.С.

Аутосомно-домinantный буллезный эпидермолиз дистрофического типа у новорожденного

Подсвирова Е.В., Балакирева Е.А., Романова Т.А., Чурносов М.И., Рудых Н.А., О.В. Головченко, Юдина Н.Б.
Случай ранней диагностики наследственной тромбофилии у ребенка 16 дней

ОБМЕН ОПЫТОМ

Кириченко И.М.

Применение топической ингаляционной антибиотикотерапии у детей с затянувшимся аденоидитом

Хавкин А.И., Волынец Г.В.

Полиметилсилоxана полигидрат (Энтеросгель) в комплексном лечении детей первого года жизни с заболеваниями органов пищеварения

EDITORIAL

5 **Bokerija E.L.**Perinatal cardiology: the present and the future.
Part I: congenital heart disease

LITERATURE REVIEW

11 **Salkov V.N., Khudoerkov R.M.**

Infantile cerebral palsy as a result of prenatal brain dysontogenesis

17 **Skripchenko E.Yu., Zheleznikova G.F., Skripchenko N.V., Alekseeva L.A., Surovtseva A.V.**
Anti-NMDAR autoimmune encephalitis in children and herpes simplex virus-128 **Rykov M.Yu., Sengapova E.R.**Osteosarcoma – on the way to personalized therapy.
Part II: personalized therapy of the future37 **Skidan I.N., Gulyaev A.E., Belmer S.V.**

Prebiotic components of breast milk and the possibility of repeating their effects in infant formulas

ORIGINAL ARTICLES

51 **Maslenikova I.N., Bokerija E.L., Kazantseva I.A., Ivanets T.Yu., Degtyarev D.N.**

Value of the natriuretic peptide level in diagnostics of newborns with heart failure

60 **Agarkov N.M., Kicha D.I., Blinkov Yu.Yu., Antsupov V.N., Protsenko R.V., Lutsenko I.V., Poshivailova A.V.**
Information value of ante- and intranatal risk factors for bronchopulmonary dysplasia in preterm newborns68 **Dobrovanov O., Kralinsky K., Molcan J., Kovalchuk V.P.**

Relevance of ultrasound neonatal screening of the urinary system

73 **Zastroyzina A.K., Zakharova I.N., Sychev D.A., Grishina E.A., Ryzhikova K.A.**

Association of CYP3A5 (6986A>G) gene polymorphism with the effectiveness of anti-inflammatory therapy in children with bronchial asthma

CLINICAL CASES

78 **Zakharova N.I., Yanin V.A., Krikunova V.L., Khlebushkina V.M., Gavrilova O.S.**

Dystrophic type of autosomal dominant bullous epidermolysis in a newborn

82 **Podsvirova E.V., Balakireva E.A., Romanova T.A., Churnosov M.I., Rudykh N.A., Golovchenko O.V., Yudina N.B.**

Case of early diagnosis of hereditary thrombophilia in a 16 days child

EXPERIENCE EXCHANGE

87 **Kirichenko I.M.**

Topic inhaled antibiotic therapy in children with prolonged adenoiditis

91 **Khaykin A.I., Volynets G.V.**

Polymethylsiloxane polyhydrate (Enterosgel) in the complex treatment of children of the first year of life with diseases of the digestive system

В ПОМОЩЬ ПРАКТИЧЕСКОМУ ВРАЧУ

- Белоусова Е.Д.*
Причины гипердиагностики эпилепсии у детей
- Вахитов Х.М., Пикуза О.И., Вахитова Л.Ф.,
Закирова А.М., Ризванова Ф.Ф.*
Индукторы интерферона в профилактике и лечении
респираторных инфекций у детей
- Камаев А.В., Трусова О.В., Бутырина У.А., Макарова И.В.*
Повышение эффективности лечения детей с атопиче-
ским дерматитом в результате использования комплек-
са эмолиентов
- Георгиева О.В., Конь И.Я., Пырьева Е.А., Макаркин Д.В.,
Недедов С.С.*
Новый вид консервированных продуктов на мясной
основе для питания детей раннего возраста
- Комкова Г.Н., Басова А.В.*
Проблемы определения пола у новорожденных: соци-
альный, медицинский и юридический аспекты

FOR THE PRACTITIONER

- 97 *Belousova E.D.*
Causes of overdiagnosis of epilepsy in children
- 103 *Vakhitov H.M., Pikuza O.I., Vakhitova L.F., Zakirova A.M.,
Rizvanova F.F.*
Interferon inductors in prevention and treatment of respira-
tory infections in children
- 109 *Kamaev A.V., Trusova O.V., Butyrina U.A., Makarova I.V.*
Improvement of therapy efficacy in children with atopic
dermatitis due to emollient complex
- 118 *Georgieva O.V., Kon' I.Ya., Pyryeva E.A. Makarkin D.V.,
Nefedov S.S.*
A new type of canned meat-based food for infants
- 124 *Komkova G.N., Basova A.V.*
Gender problems in newborns: social, medical and legal as-
pects